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В статье рассматриваются проблемы формирования доверия к суду. На взгляд автора, судья всегда на острие 
общественного внимания, вследствие чего обязан постоянно оставаться твердым и даже может быть жестким к себе 
в отношении соблазна нарушить присягу в любой жизненной ситуации и опасения утратить уважение и доверие 
не только своих коллег, но и общества. Гражданское общество в профессиональной и внесудебной деятельности 
судьи должно постоянно видеть высокозначимые элементы его правовой и общей культуры. Эти качества судьи за-
нимают доминирующее положение в формировании доверия и уважения к суду, становятся его основой, исходным 
и непрерывно действующим источником.
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The article deals with the problems of forming confi dence in the court. In the author’s opinion, a judge is always at the 
forefront of public attention, as a result of which he is obliged to constantly remain fi rm and can even be tough on himself 
in relation to the temptation to break the oath in any life situation and the fear of losing the respect and trust of not only 
his colleagues, but also society. Civil society in the professional and extrajudicial activities of a judge must constantly see 
highly signifi cant elements of his legal and general culture. These qualities of a judge occupy a dominant position in the 
formation of trust and respect for the court, become its basis, an initial and continuously operating source.
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